

Bajarán los costos de su deuda

El apoyo que recibió Petróleos Mexicanos (Pemex) por parte del gobierno federal por 73 mil 500 millones de pesos, le permitirán a la empresa resolver sus problemas de liquidez a corto plazo y mejorar su situación financiera para 2016, aunque su reto será mantener un plan de inversiones que no le represente un aumento en su carga fiscal, coincidieron especialistas del sector financiero.

A través de un análisis titulado "Pemex se Fortalece", el Grupo Financiero Banorte señaló que el apoyo que se le otorgó a la petrolera le servirá para cubrir sus pasivos por un tiempo determinado, aunque deberá de buscar un plan para incrementar el valor de la compañía, a través de una reducción de costos, es decir, que se convierta en una empresa más solvente por sí sola.

"No hay duda de que Pemex es una empresa solvente, pero nosotros anticipamos que los retos hacia adelante estarán concentrados en incrementar el valor de la compañía, vía reducción de costos, decisiones de inversión muy bien pensadas y una carga fiscal menor", indicó.

En tanto que la calificadora HR Ratings aclaró que el apoyo a Pemex generará un efecto de confianza en el mercado, pues no deteriora las finanzas del sector público y por el contrario, puede reducir el costo de fondeo a la empresa, lo que promueve la confianza del sector privado y desarrolla la posibilidad de mayores alianzas para proyectos de inversión.

"Con estas acciones, el gobierno federal reconoce la importancia estratégica de Pemex, tanto para la economía mexicana como para las finanzas del sector público", comentó en un reporte.

Por otro lado los analistas de BBVA Research, opinaron que los apoyos anunciados por parte del gobierno federal son positivos porque ayudan a Pemex a enfrentar sus dificultades de liquidez y le proveen de mayor espacio para mejorar su situación financiera de corto plazo. *(Margarita Jasso Belmont)*